

“Venerable Hermano. Juanito, “UN RELIGIOSO PERFECTAMENTE OBEDIENTE, AMANTE DE LA VIDA SENCILLA ” Fr. Bernard Yzombard Avignone , FSC

No. 103
JUL-AGO
2022

Juanito, “HOMBRE DE ESPERANZA PROYECTADA ”
Fr. Luis Sánchez Reyes FSC

ORACIÓN PARA PEDIR FAVORES DEL VENERABLE HERMANO JUAN FROMENTAL CAYROCHE. FSC.

Fundador de las Hermanas Guadalupanas de La Salle.

Santísima Trinidad, que en el Venerable Hermano Juanito nos has dado ejemplo de vivir alegre y fielmente la caridad, la humildad, la obediencia y el desprendimiento de nosotros mismos abrazando en todo tu santa voluntad, concédenos, por su intercesión, la gracia de imitar sus virtudes y ser fieles discípulos de Cristo a ejemplo suyo, aumentando en nosotros el celo ardiente en el cuidado de la niñez y de la juventud en servicio de la Iglesia; y si es para tu gloria y bien de la Iglesia, te pedimos nos concedas esta gracia (pídase la gracia) y la de que un día lo veamos elevado a los altares. Te lo pedimos a Ti que vives y reinas por los siglos de los siglos. **Amén.**

Padre Nuestro, Ave María y Gloria.

Toda gracia concedida, favor de comunicarla a Hna. Hortensia Acosta Vázquez HGS Casa Central Asturias no. 24, Delegación Benito Juárez C.P. 03920 México D.F., Tel: 01 (55) 55-98-35-45
hor126feli@hotmail.com,
causa_juanito@hotmail.com

LA FAMILIA COMO CAMINO DE SANTIDAD.

“Por supuesto, no existe la familia perfecta, pero no pasa nada. No hay que tenerle miedo a los errores; hay que aprender de ellos”, dice el Papa, recordando que, además de su gran valor humano, la familia también es valiosa desde una perspectiva de la fe: “El amor en la familia es un camino personal de santidad para cada uno de nosotros”. Así, la fe ofrece motivos y aliento para proteger la institución familiar. “No olvidemos que Dios está con nosotros: en la familia, en el barrio, en la ciudad que habitamos. Él se preocupa por nosotros, permanece con nosotros en todo momento en el vaivén de la barca agitada por el mar: cuando discutimos, cuando sufrimos y cuando estamos alegres,” dice el Papa Francisco.

Encuentro Mundial de las Familias celebrado en junio de 2022 .



HNO. JUAN FROMENTAL CAYROCHE
Fiel y digno hijo de La Salle

AGRADECIDOS CON DIOS POR LAS HERMANAS QUE CONFORMAN EL NUEVO CONSEJO GENERAL.



Agradecemos a todos los Colaboradores y Alumnos, por sus oraciones. Rogando para que el Espíritu Santo derrame su gracia en cada una de las Hermanas del nuevo Consejo General y seguimos pidiendo a Dios para que puedan responder a los cambios, a los desafíos actuales: teniendo a Jesús como centro de su ser.

“Quien no tenga a Jesús en su corazón no se dejará interpelar por los problemas sociales o por la injusticia. No vivirá con ánimo renovado la Misión, en un mundo cambiante o no se esforzará por vivir la fraternidad. No responderá a las nuevas llamadas o no vivirá con mayor entrega a su consagración”.
(Juan Bautista de La Salle)



HGS
VENERABLE
HERMANO
JUANITO

**Hora Santa
por el
Hermano
Juanito**

Zoom: 99150818671
CONTRASEÑA: ORACION



**Trasmisión a
través
Zoom**

27 de Julio
8:00 pm hora
México

Te invitamos a participar en la Hora Santa todos los días 27 de cada mes y todos los miércoles de cada mes a la Oración por el Venerable Hermano Juanito.

Horario: 8:00 p.m.

Zoom: 99150818671
Contraseña: ORACION

Favor de enviar tus peticiones al correo:
causa_juanito@hotmail.com

Síguenos: Facebook: Venerable Hermano Juan Fromental Cayroche.

Link: <https://www.facebook.com/venerable.hermanojuanfromentalcayroche>

Estimado Lector:

Si desea puede hacer donativos para colaborar con la causa de beatificación del Hno. Juanito, solicitar información al correo hor126feli@hotmail.com y comunicar las gracias y favores obtenidas.

AGRADECIMIENTO POR DONATIVOS

A gradecemos a las Hermanas de las comunidades de: Madagascar, México, Perú, Brasil y Colombia por su aportación recibida a favor de la **Causa del Hermano Juan Fromental Cayroche.**

¡Gracias por ser parte del milagro!

¡Envía Tus Peticiones!

**127 AÑOS DEL NACIMIENTO DEL VENERABLE
HERMANO JUAN FROMENTAL**

El Venerable Hermano Juan Fromental nació el 27 de junio de 1895, en Chauvets, aldea del municipio de Servieres, dentro del departamento de Lozère, Francia.



A los trece años siente el deseo de ser Hermano de La Salle, siguiendo el ejemplo de su primo José, ingresa al aspirantado el 21 de octubre de 1908.

El 31 de agosto de 1910 toma el hábito de Hermano de La Salle, hace su primera profesión el 20 de septiembre de 1912 recibiendo el nombre de Bernardo Felipe; su profesión perpetua tiene lugar el 5 de agosto de 1920 ,



Ante las necesidades de su tiempo, surgió en su corazón la urgencia de servir a la Iglesia de una manera especial: “La educación de niños y jóvenes más necesitados “. Una congregación femenina con el espíritu y misión de La Salle.

Pide ayuda a la Madre María de la Luz y después de pedir permiso a sus superiores, funda la Pía Unión de La Hermanas de las escuelas Cristianas de Santa María de Guadalupe el 8 de septiembre 1946.

El 5 de septiembre 1978, el Venerable Hermano Juanito fallece en compañía de sus queridas Hermanas.

RAICES ESPIRITUALES DEL HERMANO JUAN FROMENTAL

Juan Fromental nació en una familia profundamente cristiana. De esas familias de la Lozère para las cuales la fe en Dios no daba lugar a ninguna duda. Las verdades aprendidas en el catecismo, cuando la preparación a los actos litúrgicos de la comunión, de la confesión y la confirmación eran aceptadas y vividas en una fe serena, sólida, convencida.



Raíces lasalianas

A la edad de 13 años, entra a las casas de formación inicial de los Hermanos de las Escuelas Cristianas iba a abrir una nueva etapa en el crecimiento y profundización de su espiritualidad.

Iba a descubrir progresivamente una espiritualidad lasaliana basada sobre los escritos de San Juan Bautista de La Salle.

Raíces latinoamericanas

La larga estancia de 47 años (en dos períodos: 1913 – 1952 y 1971 – 1978) del Hermano Juan Fromental en América Latina, ha marcado también las formas de su espiritualidad. Porque allí descubrió un tipo de Iglesia, un tipo de Instituto, con su estilo propio, prácticas particulares, y en una palabra, manifestaciones nuevas de la fe en Dios.

